
An den Vorsitzenden der  22.09. 017 
Gemeindevertretung Niedernhausen  

Herrn Lothar Metternich  
  

  

   

 

 

Mit der Bitte, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der 
Gemeindevertretung zu setzen: 

 

Kosten für eine Untersuchung der Traglast der Brücke zur Fa. Hartmann 

Am 22. Juni 2017 fand eine Begehung des Brückenbauwerkes gegenüber der Fa. Hartmann 
statt, um dessen Traglast abzuschätzen. Teilnehmer waren der Bauamtsleiter Grein, der Chef 
des  Tiefbauamtes Gigerich, das Mitglied es Gemeindevorstandes Klaus Kreuder und das 
Mitglied er Gemeindevertretung Hannegret Hönes und als Bausachverständiger Dipl. Ing. 
Hans-Joachim Hönes. Alle waren sich einig, dass vor einer weiteren Planung der neuen 
Straße die Tragfähigkeit der Brücke über die Bahngleise überprüft werden muss. 

Um den finanziellen Aufwand für die Gemeinde Niedernhausen so gering wie möglich zu 
halten, sollte von der Verwaltung ein Angebot von einem Statikbüro eingeholt werden. 

1. Wurde ein Angebot eingeholt? 

2. Wenn ja, wie hoch wären die Kosten der Feststellung der Tragfähigkeit der in Rede 
stehenden Brücke zu veranschlagen? 

3. Warum wurden die Gemeindevertreter Hönes und Kreuder darüber nicht informiert?  

 

 

Für die Fraktion 

Hannegret Hönes   

Hannegret Hönes  
Im Langenfeld 17 
65527 Niedernhausen 
Tel.(06127)2653 
Fax.(06127)79606 
h.hoenes@web.de 
 


